

Ouverture du restaurant scolaire « La Dorade » aux séniors jacobins

Dans une dynamique du « bien vieillir ensemble », ce projet porté par le CCAS et la municipalité de Jacob Bellecombette, a pour objectif de rompre la solitude et de créer du lien social intergénérationnel

Un repas test au restaurant « étoilé » la Dorade

Ce lundi 27 mai 2024, des retraités ont partagé pour la première fois le repas des enfants au restaurant scolaire de La Dorade.

Après l'effet de surprise pour tous les enfants de voir « débarquer » dans leur univers quotidien, une bande de séniors, le dialogue entre les deux générations s'est très vite instauré et les questions ont fusé ; un enfant a commenté la situation en disant « *c'est comme si c'était mes grands-parents* ».

Un premier repas test qui devrait devenir une habitude à partir de la rentrée scolaire.

Des seniors à la cantine, comment ça fonctionne

Le restaurant scolaire est ouvert tous les jours scolaires les lundis, mardis, mercredis (à partir du 2 octobre), jeudis et vendredis de 11 h 45 à 13h30 et fonctionne en self-service. 10 adultes par jour peuvent se répartir au milieu des enfants de primaire ou s'ils le préfèrent, déjeuner dans l'espace adulte du restaurant.

Le repas au prix de 5 € donne droit à une entrée, un plat, 1 fromage ou laitage et un dessert. Vous pouvez consulter les menus sur le site de la mairie : www.jacob-bellecombette.fr (rubrique « enfance et jeunesse » - « restaurant scolaire »).

Les personnes retraitées qui le souhaitent, **s'inscrivent en mairie, la semaine précédant le repas**, une facturation mensuelle sera envoyée par courrier.